

## GUSTAV MAHLER KOMPOSITIONSPREIS

Das **Musikforum Viktring-Klagenfurt** schreibt hiermit den

### **20. internationalen Gustav Mahler Kompositionspreis der Stadt Klagenfurt**

aus, für den das junge international renommierte Ensemble **Trio Klavis** gewonnen werden konnte.

KomponistInnen jeglicher Nationalität und ohne Altersbeschränkung sind herzlich eingeladen, eine Komposition (**Dauer: 10 bis max. 15 Minuten**) für

**Violine, Altsaxophon** (alternativ auch **Tenorsaxophon** möglich) und **Klavier** einzureichen.

Die preisgekrönten Werke werden am **19. Juni 2020** vom **Trio Klavis** im Rahmen des Musikforums in Klagenfurt uraufgeführt sowie vom **Österreichischen Rundfunk (ORF)** aufgezeichnet und auf **Ö1** gesendet.

Der Gustav Mahler Kompositionspreis besteht seit 1995 und zeichnet sich – ganz im Geiste des Musikforums – durch eine Offenheit gegenüber allen musikalischen Richtungen aus. Es wird ermutigt zu experimentieren und Grenzen neu zu vermessen. Auch das Integrieren improvisierter Elemente ist möglich.

### **JURY:**

- Johannes Berauer (Vorsitz)
- Viola Falb
- Dieter Kaufmann
- Miha Ferk (Trio Klavis)

Die Entscheidung der Jury erfolgt im **April 2020** und ist unanfechtbar.

### **PREISE:**

- 1. Preis (gesponsert von der Stadt Klagenfurt): **Euro 3.000,--**
- 2. Preis (gesponsert vom Land Kärnten): **Euro 1.500,--**
- 3. Preis (gesponsert vom Musikforum Viktring-Klagenfurt): **Euro 500,--**

Zusätzlich wird vom Ensemble unabhängig von der Jury der **Trio Klavis-Sonderpreis** vergeben.

Das ausgewählte Stück geht ins Repertoire des Ensembles ein.

## **EINREICHUNG:**

Die Kompositionen sind in Form von fünf Exemplaren der Partitur per Post und einer PDF-Datei per E-Mail an [office@musikforum.at](mailto:office@musikforum.at) einzureichen. Ein MIDI mp3 der Komposition ist erwünscht und hilfreich, aber nicht unbedingt erforderlich. Im Text des E-Mails soll der vollständige Vor- und Zuname der Komponistin / des Komponisten angegeben sein! Die PDF-Dateien werden vom Musikforum anonym mit Beigabe einer Nummer an die Juroren weitergeleitet. Das ausgefüllte und unterschriebene Anmeldeformular, sowie eine Biografie, ist in einem verschlossenen Kuvert, auf dem nur der „**Titel**“ der Komposition und „**Gustav Mahler Kompositionspreis 2019/20**“ vermerkt sein darf, den Partituren beizulegen.

Die Originalpartituren (gebunden, Seiten durchnummeriert, der Name des Komponisten / der Komponistin darf nirgends aufscheinen, das Deckblatt muss mit dem Titel des Stückes versehen sein) sind **bis 15. März 2020** (es gilt das Datum des Poststempels) an die Adresse des Musikforum zu senden:

**MUSIKFORUM VIKTRING-KLAGENFURT**  
**Kennwort „Gustav Mahler Kompositionspreis 2020“**  
**Stift-Viktring-Straße 25**  
**9073 Klagenfurt-Viktring**  
**Austria**

Die KomponistInnen der ausgewählten Werke verpflichten sich, bei der Uraufführung anwesend zu sein (Reise- und Aufenthaltskosten werden bis zu 250 Euro vom Musikforum übernommen) und die **Einzelstimmen bis spätestens 1. Mai 2020** zu senden.

Die eingesandten Werke dürfen zum Einreichungstermin und bis zum Zeitpunkt des Preisträgerkonzertes weder veröffentlicht noch uraufgeführt worden sein. Die UrheberInnen stellen das Notenmaterial (Partitur und Stimmen) unentgeltlich rechtzeitig zur Verfügung. Pro TeilnehmerIn darf nur ein Werk eingereicht werden.

## **CHECKLIST:**

- \* 5 Exemplare der Partitur (anonymisiert)
- \* Anmeldeformular (auf [www.musikforum.at](http://www.musikforum.at)) + Biographie in verschlossenem Kuvert (mit Titel der Komposition)
- \* E-Mail mit PDF-Partitur an [office@musikforum.at](mailto:office@musikforum.at)

## GUSTAV MAHLER COMPOSITION PRIZE

Invitation to submit to

### the 20<sup>th</sup> International Gustav Mahler Composition Prize of the City of Klagenfurt

The young internationally renowned “**Trio Klavis**” will act as the competitions ensemble and will premiere the award-winning works on the **19<sup>th</sup> of June 2020** at the Musikforum-Viktring-Klagenfurt. In addition the works will be recorded and broadcasted by the **Austrian national radio station Ö1**.

Composers of any nationality and without age limit are invited to submit compositions for Trio Klavis' instrumentation **violin, alto saxophone** (doubling also on **tenor saxophone**) and **piano (Duration: 10 to max. 15 minutes)**.

The **Gustav Mahler Music Composition Prize** was founded in 1995 and is characterized by openness to all musical directions. Submitting composers are encouraged to experiment and re-think stylistic boundaries. The integration of improvised elements is also possible.

### THE JURY:

- Johannes Berauer (Chair)
- Viola Falb
- Dieter Kaufmann
- Miha Ferk (Trio Klavis)

The jury's decision is final and will be made in April 2020.

### THE PRIZES:

- |  |                                  |
|--|----------------------------------|
| • 1 <sup>st</sup> Prize (sponsored by the City of Klagenfurt):         | <b>Euro 3.000,<sup>000</sup></b> |
| • 2 <sup>nd</sup> Prize (sponsored by Land Kärnten):                   | <b>Euro 1.500,<sup>000</sup></b> |
| • 3 <sup>rd</sup> Prize (sponsored by Musikforum Viktring-Klagenfurt): | <b>Euro 500,<sup>000</sup></b>   |

Additionally the ensemble will award a **Trio Klavis-Special-Prize**, independent from the jury.

The chosen piece will be added to the ensembles repertoire.

## **SUBMISSIONS:**

The compositions are to be submitted in the form of five hard-copies of the musical scores by mail and as a PDF file per E-mail to [office@musikforum.at](mailto:office@musikforum.at). A MIDI recording of the work is considered extremely helpful, but not required. The competition is anonymous. No indications to the identity of the composer may appear on the score or the PDF file. Only the title must be written on the cover page. Full first and last names of the composer should be written in the body of the Email!

The filled-out and signed application form, as well as a biography are to be enclosed in a sealed envelope, with nothing else but the title of the composition written on it.

All materials are to be sent via post by the **15<sup>th</sup> of March 2020** (date of postmark applies) to the following address:

**MUSIKFORUM VIKTRING-KLAGENFURT**  
**Kennwort „Gustav Mahler Kompositionspreis 2020“**  
**Stift-Viktring-Straße 25**  
**9073 Klagenfurt-Viktring**  
**Austria**

The composers of the chosen pieces commit to be present at the premiere (travel and accommodation expenses up to 250€ will be reimbursed by the Musikforum Viktring-Klagenfurt). Parts must be sent in by 1<sup>st</sup> of May 2020.

The submitted pieces may not be publically performed or published before the premiere in Klagenfurt on June 19<sup>th</sup> 2020.

The composer provides the sheet music (scores and parts) on time and free of charge. Each participant can submit only one composition.

## **CHECKLIST:**

- \* Five copies of the musical scores (anonymous)
- \* The application form (more information on [www.musikforum.at](http://www.musikforum.at)) + a biography in a sealed envelope (with the title of the composition on the cover)
- \* An E-mail with the PDF file of the musical score sent to [office@musikforum.at](mailto:office@musikforum.at)



# ANMELDUNG

Bitte ausdrucken und mit den Partituren in einem getrennten und verschlossenen Kuvert mit der Aufschrift „Gustav Mahler Kompositionspreis 2019/20“ und dem Titel des Werkes an das **MUSIKFORUM** schicken. Alle Angaben bitte in Blockschrift!

Einsendeschluss: **15. März 2020** (es gilt das Datum des Poststempels)

Familiennamen:	
Vorname:	
Geburtsdatum:	<input type="checkbox"/> männl. <input type="checkbox"/> weibl.
Straße:	
Postleitzahl:	Ort:
Land:	Nationalität:
Telefon:	
eMail:	

Ich melde mich mit folgendem Stück zum Kompositionswettbewerb "**Gustav Mahler Kompositionspreis der Stadt Klagenfurt 2019/20**" an und erkläre mich mit den Ausschreibungsbedingungen des Veranstalters Musikforum Viktring - Klagenfurt und der kostenfreien Rechteeinräumung der Aufzeichnung des Konzertes "Gustav Mahler Kompositionspreis" am 19. Juni 2020 durch den Österreichischen Rundfunk (ORF) sowie der Ausstrahlung auf Ö1, einverstanden.

## Titel der Komposition

.....

Unterschrift: .....

Datum: .....

Ort: .....

### MUSIKFORUM VIKTRING-KLAGENFURT

Stift-Viktring-Straße 25, 9073 Klagenfurt-Viktring, AUSTRIA

Telefon: +43 463 28 22 41

E-Mail: [office@musikforum.at](mailto:office@musikforum.at)

[www.musikforum.at](http://www.musikforum.at)

# APPLICATION FORM

Please print it out and send together with the score in a separate and sealed envelope with „Gustav Mahler Kompositionspreis 2019/20“ and the title of the composition written on it to **MUSIKFORUM**.

Please write in capitals!

Final date of entry: **March 15, 2020** (as per date of postmark)

Family name:	
First Name:	
Date of birth:	<input type="radio"/> male <input type="radio"/> female
Street:	
Post code:	Town:
Country:	Nationality:
Telephone:	
eMail:	

I wish to enter the "**Gustav Mahler Kompositionspreis der Stadt Klagenfurt 2019/20**" and agree to terms of the competition. MUSIKFORUM VIKTRING-KLAGENFURT reserves the right to perform, record, broadcast and stream the winning works, free of charge.

## Titel of the work

.....

Signature: .....

Date: .....      Town: .....

### MUSIKFORUM VIKTRING-KLAGENFURT

Stift-Viktring-Straße 25, 9073 Klagenfurt-Viktring, AUSTRIA

Telefon: +43 463 28 22 41

E-Mail: [office@musikforum.at](mailto:office@musikforum.at)

[www.musikforum.at](http://www.musikforum.at)